

Los propietarios de Palou acuerdan realizar este número de manifestaciones antes del 31 de marzo

Ocho tractoradas contra el POUM

ROBERTO GIMÉNEZ

La sala de actos de la SAT quedó pequeña el jueves de la pasada semana. La Asociación de Propietarios de Palou (APP), había convocado a los socios con dos puntos en el orden del día. Uno, concretar cómo se distribuirá entre los socios la minuta del gabinete jurídico contratado por el APP para presentar las alegaciones al nuevo Plan General (el presupuesto es de 2.500 euros), y otro concienciar de la necesidad de manifestarse, sacar los tractores y salir a la calle para defender sus intereses. **Jaume Virgili**, el presidente de la Asociación, lo tiene muy claro: "Nuestra política es la propiedad" y la verdad es que no hizo falta persuadir a la gente de Palou de la necesidad de salir a la calle en protesta contra el POUM, estaban persuadidos de antemano.

A Virgili le preocupaba la reacción de los vecinos por la colocación de las pancartas negras con la cruz blanca, conscientes de que el uso de símbolos religiosos puede ofender la sensibilidad de las personas. No tardó en comprobar que la iniciativa no sólo les había encantado sino que piensan incrementarla e ir más allá: una de las ideas lanzadas es la de publicar en la prensa de Barcelona esquelas con el nombre de un muerto llamado 'Palou' a manos del POUM aprobado por el Ayuntamiento de Granollers. Los vecinos creen que sólo si la protesta llega a oídos de Barcelona el alcalde puede cambiar de opinión, y ese sería el camino más directo... Con independencia de las esquelas insertadas en prensa (está por ver si el precio de las contrataciones no 'enfrian' la idea) o plantadas con pancartas negras sobre la plana de Palou, la idea acordada y aprobada por una unanimidad que no necesitó de que se votara, fue la de salir con los tractores a la carretera y manifestarse por Granollers. "No saldremos un



Asamblea de los propietarios de Palou.

día, saldremos ocho", decía desde la mesa presidencial **Josep Roca Cladellas**, miembro del Consell de Poble de Palou. **Josep Lluís Dil**, más expeditivo, explicaba sus ideas: "si quieren que Palou sea verde y agrícola que sepan lo que es el campo: salgamos con los tractores llenos de estiércol y recorramos toda Granollers, arriba y abajo, que sepan lo que es el campo". Más ideas lanzadas por estas gentes dolidas de Palou. Josep Roca dixit: "salgamos con herramientas

y aperos viejos y dejémoslos en la puerta del Ayuntamiento..." ... "si tanto quieren un Palou agrícola que lo trabajen ellos". Cada una de estas propuestas era secundada con el beneplácito unánime de la sala. En la calle hacía frío y allí no había estufas, pero nadie lo diría de lo caldeado que estaba el ambiente.

LA REFLEXIÓN DE VIRGILI

Jaume Virgili al ver la sala

Frases cogidas al vuelo

... Si no lo hacemos ahora, vamos a perderlo todo...
 ... Ya no tendremos una segunda oportunidad...
 ... Cada día somos menos y los jóvenes son pocos y con ellos harán lo que les dé la gana. No es broma: dicen que quieren Palou agrícola, pero saben que ya casi no queda nadie para cuidar el campo. Los jóvenes ya se han tenido que ir porque no nos han dejado construir casas para ellos. Simplemente, quieren tener suelo disponible en reserva a precio de suelo agrícola...
 ... Quieren un Palou a su disposición...
 Virgili, pesimista, no estaba para bromas: Si perdemos la partida que por lo menos no sea por no haber defendido nuestros derechos.

PROTESTA FÚNEBRE

Quieren insertar esquelas en la prensa de Barcelona anunciando la muerte de 'Palou'

OLOR A NATURALEZA

Otra de las ideas es cargar los camiones con estiércol para que la ciudad huelva a campo

TRABAJAR EL CAMPO

Proponen dejar aperos y herramientas en el vestíbulo del Ayuntamiento para que los ediles hagan de payés

llena recordó la escasa asistencia de público habitual en los plenos municipales e incluso en el de la aprobación del POUM y la comparó con el aspecto de esta sala de actos, haciendo esta reflexión: "cuando abajo no hay gente es que falla lo de arriba, la gente de Granollers no van a las reuniones del ayuntamiento porque están 'tips' de tantas mentiras". Otra propuesta lanzada desde el público: ¿No dice Mayoral que se siente de Palou? ¡Pues hagámosle hijo adoptivo! El tono general de la reunión era de esta jaez.

Josep Lluís Dil, confía en poder cambiar la previsión inicial del POUM que fija a Palou como terreno no urbanizable y que dada la restrictiva normativa de la nueva Ley del Suelo, impide a los propietarios de este tipo de zonas más usos que los estrictamente agrícolas. Esa brizna de esperanza vendría dada por una Memoria que los servicios jurídicos contratados han confeccionado a partir de las reuniones semanales que están teniendo con los representantes de la Asociación de Propietarios: "la Memoria es muy dura, si no reaccionan con ella, es que no tienen vergüenza".

Virgili no es tan optimista: "hablar con ellos es como hablar con una pared", pese a lo cual considera que no les dejan más salida que la manifestación: Somos mayores para salir a la calle, pero tenemos que hacerlo, ellos lo hicieron antes y nos enseñaron cómo hacerlo... En referencia a los tiempos de la clandestinidad.